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一年を振り返って

野 村 俊 美会長

本年度、鳥取いなばライオンズクラブ会長に
就任してから早一年、一年を振り返る時期とな
りました。
井上亮二 336 －Ｂ地区ガバナースローガン

「新しい風　変化を求めて」のもと、「ありがと
うの想いを込めてウィサーブ」を会長スローガ
ンとして、一年間活動してまいりました。
先ず、就任早々７Ｒ－１Ｚのホストクラブ会

長ということで、８月末の期限へ向けて、田中
敏明ＺＣのお供をして１Ｚでの次期第２副地区
ガバナー候補擁立に向けて１Ｚの会長、幹事さ
んを皮切りに数多くの方々と日々、交渉したこ
と。田中ＺＣ、心身ともに大変お疲れ様でした。
時を同じくしてのお盆前、姉妹クラブ「郡山

開成ＬＣの 1000 回記念例会・祝宴」に、多く
の会員さんと一泊二日の強行日程での参加。東
京駅のプラットホーム、あの、うだる様な暑さ
は多分、一生忘れないと思います。歓待して下
さった郡山開成ＬＣの皆様、ありがとうござい
ました。
クラブ事業では、全国都市緑化フェア・いな

ばの森ウオーキングにタイアップした「いなば
の森の草刈作業」。毎年、恒例の朝の清掃「樗
谿公園・梅鯉庵前の公園清掃」。「中・四国盲ろ
う者大会の支援」。残念ながらＪ３に降格しま
したが「ガイナーレ鳥取の応援、試合観戦」。
少雨決行で何とか開催できた「いなばの森・森
林浴ウオーキング大会」。41 回目迎えた「鳥取
こども学園のもちつき大会」。多くの子供たち
から感動を頂いた「ミニバスケットボール大
会」。家族と一緒にお祝いした「クリスマス家

族大会」。年が明け、新年を迎えてから「視覚
障害者福祉協会の方々と年始交歓会」。ライオ
ネスと一緒に行った「いのちの電話へ協力金の
贈呈」。市民に楽しんでいただけるように「い
なばの森へ栗の木 100 本の植樹」。綺麗に咲き
誇った「鳥取環境大学のしだれ桜の施肥・手入
れ」。１Ｚ・６ＬＣ合同アクティビティーとし
て行った「チャリティーのボウリング・ゴルフ」。
その収益金をもとに「ＥＭ菌のプールへの投
入」。そして「街頭献血活動」。等々、拾い上げ
てみると多くのアクティビティーを、皆さんと
一緒にすることが出来ました。
数多くの皆様に参加頂き、帰りのバス旅も盛

り上がった「第 60 回地区年次大会」。家族会員
制度で紛糾した「第 60 回複合地区年次大会」。
どちらも倉敷市での開催でした。
クラブ運営では、「会員手帳の作成」。「月一

回の会報の発行」。クリスマスを始め、多くの「特
別例会、例会の企画」。などお力を頂きました。
この一年間、ライオンズクラブについて多く

の事を学びましたし、色々な経験もさせて頂き
ました。何分、会長として力不足でありました
が、会員の皆様の励まし、そして友情と、いな
ばの「和」を感じた一年でした。遣り残したこ
とも、多々ありますが次期の役員さんに引き継
いで頂けたら幸いです。よろしくお願いいたし
ます。
最後になりますが、この一年間、会員の皆様

をはじめ役員の皆様、田中敏明ＺＣ、そして富
士原幹事、大変お世話になり本当にありがとう
ございました。

一年を振り返って

富士原貴恵子幹事

初めに私の様な粗末なものを幹事にして頂い
た事を心から感謝致します。「ありがとうの思
いを込めてウィーサーブ」の会長スローガンに

も現れている様に野村会長は真面目で謙虚なか
たです。とても尊敬出来る人柄でどんな場面
でもどんな意見にも真摯に対応されます。私
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結成 46周年記念例会

表 　 淳 史計画委員長

第 1106 回を数える例会は結成記念例会とし
て、５月 15 日に開催されました。
野村会長挨拶に続いてオールドモナークシェ

ブロン賞伝達が行われ、横山さん、森田勝憲さ
ん、藤井さん、林さん、松本さん、森田紘一郎
さん、富士原さんと７名が賞を伝達されました。
皆様の今後益々のご活躍を祈念いたします。
例会が終わり祝賀会に入り、山根第一副会長

のあいさつの後、結成メンバーの中で唯一のメ
ンバーとなられました西尾吉兵衛さんより 46

年前、昭和 43 年５月の結成の裏話を語って頂
きました。有難うございました。いつまでもお
元気で例会に出席して下さい。
田中敏明ＺＣの乾杯で祝宴がはじまりいつも

のことながらよく食べ、よく飲み、皆で語りあっ
たのではないでしょうか。
下石第二副会長の閉宴の挨拶のあと、西尾吉

兵衛さんのライオンズローアで締めくくりとな
りました。会員の皆様お疲れ様でございました。
また来年を楽しみにしましょう。

はというとサポートする立場なのにサポートし
て貰っているという按排で皆様のお蔭をもちま
して一年が無事終わろうとしています。幹事と
して色々な行事に参加して一番幸せに思ったこ
とは我クラブの会員の多い事です。スケールメ

リットを活かした活発な委員会活動は本当に素
晴らしいと思います。西尾チャーターメンバー
を初め諸先輩方の築いて来られた鳥取いなばラ
イオンズの一員である事に誇りをもてた一年で
した。皆様本当に有り難うございました。
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336複合地区第60回年次大会に参加して

村 山 嘉 次次期幹事

大会スローガン「おいでんせえ、ぼっけえ　
ええ町　倉敷で　Ｗｅ　Ｓｅｒｖｅ！」の倉敷
大会へ参加しました。会場は 336 －Ｂ地区の年
次大会と同じ倉敷市民会館です。当クラブから
は田中ＺＣ、野村会長、富士原幹事、山根秋雄
次期会長と私の５名で参加しました。1,800 余
名の登録ですが市民会館の大ホールでは空席が
目立ちました。
第一分科会と代議員総会に参加しました。第

一分科会では第２号議案～第８号議案が審議さ
れました。形式的な審議ではなくて、活発な意
見があり、議案に対して否定的な意見が多くあ
りました。代議員総会では第１号議案～第９号
議案が審議され、第５号議案と第６号議案が否
決されました。
会員の会費に関係のある議案の説明をします。
第３号議案：福岡で開催される第99回国際大会

への支援金、会員１人当り2,000円
第４号議案：複合地区緊急援助資金不足額補充

として会員１人当り800円
第７号議案：複合地区費150円複合地区大会費

80円合計230円会員１人１ヶ月当
たり

否決された議案は 2013 ～ 2014 年度下半期分
の複合地区会費について、二人目以降の家族会

員は免除する。2014 ～ 2015 年度の二人目以降
の家族会員の複合地区会費免除する。（結果は
二人目以降の家族会員からも徴収するというこ
とです。）二人目以降の家族会員とは正会員を
一人目の家族会員としてかずえるそうです。
駐車場と会場との往復は徒歩ですが、倉敷川

畔の「美観地区」や鶴形山南麓から東西に延び
る「本町・東町」といった古い美しい街並みが
少し観光できました。
往復ともゴルフ日和の好天に恵まれた快適な

車と快適なドライブでした。田中さんお世話に
なりました。
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新会員紹介

■㈱さんびる　鳥取支店　支店長
■鳥取市千代水１丁目 90 番地 ☎ 27 － 7421
  FAX26 － 5160
■自宅／鳥取市安長２－ 88　ソシアクレスト 201
  携帯 080 － 5361 － 9763
■血液型／ＡＢ
■趣味／ドライブ　　■推薦者／野村俊美
■所属委員会／ＰＲ・会報編集委員会
■次期所属委員会／指導力・会報委員会

山
やま

 下
した

 俊
しゅん

 介
すけ

Ｓ５８．５．２７生

2014 年５月１日に入会させていただきまし
た山下と申します。
2012 年 10 月に鳥取に転勤となり、家族５人

で生活しております。今年で社会人になり９年
目で、まだまだ経験不足で至らないことがたく

さんありますが、常に全力で行動するところが
私の長所です。これから先輩方からご指導いた
だきながら、ご縁と出会いに最大限感謝し全力
で頑張ります。皆様宜しくお願い致します。

2014年５月ゴルフ同好会便り

住谷きよみ選手優勝おめでとうございます
ＢＧ　松村　明選手

優勝の弁
５月 25 日に鳥取ゴルフクラブで、同好会コ

ンペがありました。
朝からいい天気で絶好のゴルフ日和。それに

メンバーに恵まれ（ちゃんと伝えてくれと言わ
れ）のんびりムード。
毎回ＨＤＣＰもそこそこなのに優勝を逃して

いたので今日こそはと思っていましたが、私以

上にＨＤＣＰ恵まれた方もいて、また今回も無
理だなぁ～６月は頑張るか！そんな感じでス
タートしました。
１番ホール森田さんの驚くほど飛ぶドライ

バーかと思うと、ひょうきんなチョロ。田中さ
んの遠慮がちな２打・３打。確実なショットの
矢野さん。実に楽しい１日が始まりました。私
はといえば、シャンクしてＯＢになりそうな
ボールが白杭に当たっていい所に跳ね返える
し、木に当たっていい所に出てくるし、かなり
ツキにも恵まれました。そんなこんなで上がっ
てみると大接戦で、あの時のショットがＯＢに
なっていたら３人がＮＥＴで並ぶところで思い
もせず優勝してしまいました。
私も、還暦の年、60 歳の記念として取りき

り戦のカップを家にかざってみようかなと思い
ます。一緒に回っていただいた３人の方々あり
がとうございました。最終戦までに練習して頑
張りますので、同好会の皆様お手柔らかによろ
しくお願いいたします。
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新ハンディキャップ　住谷きよみ　18
６月クラブゴルフ同好会競技開催日　６月 29日　鳥取ＣＣ　吉岡温泉コース

2014 年５月 25日　鳥取ＧＣ　砂丘コース

順位 名前 GROSS HDCP NET
１ 住谷きよみ 95 28 67
２ 壹岐　昇一 109 40 69
３ 松村　　明 89 20 69
４ 大田　達男 112 40 72
５ 山本　　隆 97 25 72
６ 森田　勝憲 111 38 73
７ 川田　善忠 98 22 76
８ 矢野　信也 97 20 77
９ 田渕　吉男 96 17 79
10 山本　孝夫 101 22 79
11 田中　敏明 90 10 80
12 藤森　寛義 103 20 83
13 西尾吉兵衛 124 35 89
14 表　　淳史 107 18 89

順位 名前 GROSS HDCP NET
15 田中　宏明 115 24 91
16 井上　法雄 126 27 99
17 安田　　勤 NR
18 仁保　統博 NR

ベストグロス 松村　　明
ニアピン№２ 山本　　隆
　　〃　　№７ 住谷きよみ
　　〃　　№ 11 藤森　寛義
　　〃　　№ 16 井上　法雄
ドラコン№１ 森田　勝憲
　　〃　　№ 10 松村　　明
ドラタン№１ 山本　孝夫
　　〃　　№ 10 西尾吉兵衛

５月第１例会（１日）
・安食貴司…５月16日付にて、松江営業所へ
転勤することになり、いなばライオンズクラ
ブを退会することになりました。皆様との２
年半の活動を自信に、これからは地元への貢
献をさせて頂きます。後任の山下俊介さんは
年齢も若く、精一杯頑張ってくれると思いま
す。宜しくお願いします。皆様のご健康とご
多幸、鳥取いなばライオンズクラブの益々の
発展をお祈りしドネーション致します。あり
がとうございました。
・山下俊介…本日は鳥取いなばライオンズクラ
ブに入会させて頂き、有難うございました。
今後先輩方にご指導頂きながら、一生懸命頑
張ります。宜しくお願い致します。
・野村俊美…さんびる、山下俊介さんの入会を
お祝いしてドネーション致します。よろしく
お願いします。
・ライオンズＰＲ会報指導力育成委員一同…山
下俊介さん、いなばライオンズに入会され、
所属委員会、ＰＲ会報、指導力育成に。一同
入会を歓迎し、活躍を祈念しています。
・永美一雄…この度の春の褒章で長年土地家屋
調査士業務に精励したことから「黄綬褒章」
を受章いたしました。これは、多くの皆様の
ご指導、援助があった結果だと思っていま
す。どうも有難うございました。
・野村俊美…永美一雄さんの黄綬褒章受章をお

祝いしてドネーション致します。おめでとう
ございます。

・安田　勤…介護保険を納める年となりました
（強制的に）。同世代の元会長永美さんおめ
でとうございます。これからもがんばって下
さい。

・田中敏明…今月の会報に、写真が６個も載っ
ていました。又、前回の例会で、「国際会長
感謝状」を頂きました。ありがとうございま
した。

・西尾政行…ライオン誌に写真が載りましたの
で、ドネーションさせていただきます。

・仁保統博…誕生日は５月25日なので、まだ少
し早いですが、お祝い事は早い目が良いと聞
いておりますので、ドネーションします。

・山本孝夫…５月10日に65才の誕生日を迎えま
す。健康に気をつけて、元気にくらしたいと
思います。

・福山博之…誕生日と言われるまで忘れていま
した。そう言えば５月でした。43歳になりま
す。

・三田正之…去る４月20日の尺八演奏会には、
多くの方においで頂き盛会時に終えることが
できました。ありがとうございました。お陰
様で高校生、大学生の参加等新しい取組みが
大変好評でした。演奏会の成功を記念してド
ネーションします。

・田中秀美…皆様方には、いつもお世話になり
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ます。只今、生業（なりわい）としておりま
す、弊社マッサージチェアのショールームに
３ヶ月遅れになりましたが、併設のカフェを
連休明けにオープンする運びになりました。
はずかしながら紆余曲折はありましたが、再
びのスタートラインに立てて、とても嬉しく
思います。興南町近くにおいでの際は、「選
べるブレンド挽き立て本格珈琲」をお楽しみ
下さい。若いキャサリン達がお待ちしており
ます。こそっとしようと思いましたが、ド
ネーション致します。
・砂場隆浩…８日で51歳になりますのでドネー
ションします。気分は大学生のままですが、
昨年９月から五十肩に苦しんでおり、やはり
年相応の言動を心がけねばと反省しておりま
す。今年１年よろしくお願いします。
・井上法雄…恒例の４月ゴルフで優勝をいただ
きました。メンバーの方々にはいつも楽しい
ゴルフありがとうございます。季節もよくな
りましてたくさんの方のご参加をおまちして
おります。

５月第２例会（15日）
・野村俊美…唯一の結成メンバー、西尾先生の
笑顔を拝見しながら、結成46周年記念例会が
できますことに、感謝してドネーション致し
ます。

・松谷和雄…この度、会員数1,782万人の一般
社団法人、日本自動車連盟“ＪＡＦ”の社員
に選出され４年間の任期を務めることになり
ました。連盟に深い関心と理解を持ち、経営
や運営に対して有意義な提言やチェックを行
うのが任務との事です。ＪＡＦのロードサー
ビスはドライバーの安心の支えです。

・藤井三郎…オールドモナークシェブロン賞20
年をいただきました。先代の社長と交代で入
会しました。社長業も20年継続しました。感
無量です。これからもよろしくお願いします。
・富士原貴恵子…モナークシェブロン賞10年を
いただきました。

・松本繁蔵…オールドモナークシェブロン賞を
頂きました。15年間はいろいろと考えさせら
れます。ドネーションします。

・森田勝憲…オールドモナークシェブロン賞を
いただきましたので。

★５月１日　第1105回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率71％　Ｍ後率85％）
※入会式
※春の褒章・黄綬褒章受賞祝贈呈
＜幹事報告＞
・７Ｒ－１Ｚ６ＬＣ親善チャリティーゴルフ大
会参加者について
壹岐　下石　加納　木下修　小坂　砂田
住谷　田中敏　田中宏　田渕　西尾吉　仁保
福嶋　藤森　松村　安田　矢野　山下
山本隆　山本章　山本孝

・７Ｒ－１Ｚ現・次期三役予備会議開催について
日　時　2014年６月２日（月）会議　18：00

～19：00　懇親会　19：00～20：00
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ
ホスト　鳥取いなばＬＣ
参加者　田中敏　野村　山根秋　富士原
　　　　村山　藤井　山下　事務局
・Ｌテーマー退会につき副Ｌテーマーが就任

・第60回地区年次大会記念誌配布について
＜委員会報告＞
＊計画…５月第二例会（結成例会）について
日　時　５月15日（木）例会　18：00～18：30
　　　　祝賀会　18：30～20：00
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ
登録料　2,000円

＊環境保全…鳥取環境大学しだれ桜施肥及び手
入れ作業実施について
日　時　４月17日（木）14：30～15：30
場　所　鳥取環境大学中庭
参加者　Ｌ12名　谷尾樹楽園２名

★５月８日　理事会　11：30～　丸茂
理事20名

・現次期ライオンズクエストセミナー開催
日　時　５月24日（土）13：00～15：30 
場　所　岡山ロイヤルホテル

・鳥取県視覚障害者福祉協会東部支部新年祝賀
会参加について
日　時　６月８日（日）12：00～14：00
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理事会だより－（５月）事務局だより
議題
①結成記念例会について　　　　　　　　承認
②６月第一例会講演会開催について
日　時　2014年６月５日（木）
講　師　よろずクリニック院長　萬　憲彰様
テーマ　「健康で長生きする秘訣」　　承認

③いなばの森草刈りについて
日　時　2014年６月21日（土）13：30～15：30
持参する物　軍手　草刈り機（可能な方）

承認
④６月引継ぎ理事会（現次期合同）について承認
⑤鳥取こども学園希望館新築寄付金の呼びかけ
人の依頼について
呼びかけ人に名前を連ねることとする。承認

◎６月誕生祝…14日徳田　21日川田
◎６月結婚ライオン…３日中井　４日下田

◎同好会だより
・６月のクラブゴルフは、６月29日（日）
於．砂丘　９：00スタート

マンスリーレポート集計表（４月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 2 55,597 2 23 32 37 1 1 37 1 0 0 84

鳥 取 中 央 1 44,320 1 20 36 38 0 0 38 3 0 0 86

鳥取いなば 2 70,000 2 40 82 80 0 0 80 9 0 0 83

鳥 取 久 松 1 5,000 0 0 48 46 0 0 46 12 12 12 74

鳥 取 千 代 1 0 1 192 20 21 0 0 21 3 0 0 87

鳥 取 砂 丘 1 1,551 1 14 39 37 0 0 37 2 0 0 83

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 19 19 0 0 19 19 0 0 84

場　所　さわやか会館３Ｆ
★５月15日　第1106回５月第二結成記念例会
18：00～　鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率63.8％）
※オールドモナークシェブロン賞伝達
※結成メンバーの紹介
※結成46周年記念品について
＜幹事報告＞
・６月引継理事会（現次期合同）について
日　時　６月12日（木）18：30～
場　所　丸茂

＜委員会報告＞
＊会員…会員増強について
＊計画…６月第一例会講演会開催について
講　師　よろずクリニック院長　萬　憲彰様
演　題　「健康で長生きをする秘訣」

＊環境保全…いなばの森草刈りについて
日　時　６月21日（土）13：30～15：30
場　所　いなばの森　※小雨決行
持参するもの　軍手　（可能な方）草刈り機
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◎５月９日　第353回５月アクティビティ例会
　９：45～11：45　鳥取こども学園に於いて衣
　　　　　　　　　類の補修・整理
　12：00～13：30　鳥取ワシントンホテルプラ
　　　　　　　　　ザにて例会
・会長挨拶

・５月誕生祝
・レクリェーションについて
・第２回次期準備理事・正副委員長会開催依頼
日　時　６月６日（月）13：30～
　　　　於．鳥取ワシントンホテルプラザ２Ｆ
議　題　年間計画、予算作成　他

今年度は、出雲大社→日御碕→島根ワイナ
リー→出雲大社というコースで行ってまいりま
した。昨年、大遷宮ということでの、企画でし
たが、４日後に出雲大社で禰宜を務められる千
家国麿さんと高円宮典子様のご婚約が発表にな
り、びっくり。千家大邸宅の前で案内の方の説
明を受け、「こんなところに嫁がれる人は、大
変だわ」とみんなで、ささやきあったのですが、

素晴らしいご縁がありました。
日御碕灯台も、汗を流して山道をたどりつい

た甲斐あって、真っ白な世界で、とても、美し
く改修されて、残念ながら時間の関係で、上ま
で、上がることはできませんでしたが、途中の
ウミネコの岬も含めて、まさに絶景でした。参
加者全員心の洗濯ができた一日でした。

鳥取いなばライオネスクラブ　レクリェーション



○クラブ年次会合　　　　　　　　　　　　　　○ガバナー諮問委員会　
○ヘレン・ケラー・デー（１日）　　　　　　　　○現・次期合同理事会

１ 日 ６ＬＣ親善チャリティーゴルフ大会　 17 火 （鳥取中央ＬＣ例会）
２ 月 ７Ｒ－１Ｚ現次期三役予備会議 18 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会）
３ 火 （鳥取中央ＬＣ例会） 19 木 第 1108 回Ｈ 25 年度最終例会
４ 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会） 20 金 第２回次期準備理事・委員長会
５ 木 第 1107 回例会 21 土 いなばの森草刈り　
６ 金 ＬＳＣ第二回次期準備理事正副委員長会 22 日
７ 土 23 月
８ 日 県視障協東部支部カラオケ交流会 24 火 （鳥取ＬＣ例会）
９ 月 25 水
10 火 （鳥取ＬＣ例会） 26 木 （鳥取久松ＬＣ例会）
11 水 27 金 （鳥取千代ＬＣ例会）
12 木 現次期引継理事会（鳥取久松ＬＣ例会） 28 土
13 金 ＬＳＣ第354回例会（鳥取千代ＬＣ例会） 29 日 クラブゴルフ
14 土 30 月
15 日
16 月

表紙写真説明
結成 46 周年記念例会

６ 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

さて、いよいよ今年度の最終号の会報が編集さ
れます。私も編集後記を書くのは、これで３回目
の登場ですが、文章を書くのは苦手なのであまり
気が進みませんが頑張って書きます。
１年間会報の編集に携わってきましたが、会員

の皆様の文章を編集会議、校正のときに読ませて
いただくのですが、難しい単語や、言葉（私には
意味が分からない言葉が結構ありました）が出て
きて、一応辞書で調べるのですが載っていないこ
ともしばしばあり勉強になりました。
わたしは来期は別の委員会になりますが、現委

員会の皆様、会報原稿に快く協力していただいた
会員の皆様、たいへんお世話になりました。今後
ともよろしくお願いします。

ＰＲ・会報編集委員　太田達男

発行日　毎月第１木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端２丁目125　〒680－0036
　　　　鳥取県不動産会館３Ｆ　☎22－6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp
　　　　ホームページアドレス
　　　　http://pcf.hal.ne.jp/inaba-lc/

例会日　毎月第１・第３木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27－8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　野村俊美

幹　事　富士原貴恵子

編　集　PR・会報編集委員長
　　　　中原敏行


